



町が住民のみなさんの要望に応えた、町内循環バス「循環よこしば号」の出発式が、12月1日（土）早朝、JR横芝駅前東側広場で行われました。

出発式では、實川町長が運行までの経緯説明とともに、「町民のみなさんに広く利用され、地域の活性化につながるよう願

「循環よこしば号」出発！



前列左から
愛称命名の井上麗子さん、デザインの伊藤 絢・五木田清香さん。

います」と、あいさつ。また、バスのデザイン・愛称で最優秀賞に輝いたみなさんの表彰が行われました。

バスは定刻の午前7時、くす玉が割られテープカットが行われたあと、たくさんの拍手のなかを出発しました。

アルミ缶で車椅子を

東町長寿会（会員80名、加瀬祐治会長）のみなさんが、「アルミ缶を回収して車椅子を贈ろう」と、元気に活動しています。10万円の車椅子を贈るには、1t以上のアルミ缶が必要だそうですが「塵も積もれば……」。

捨てられたアルミ缶が、みなさんの善意で車椅子にかわります。



おいしくできたよ クリスマスケーキ

「みんなでなかよくクリスマスケーキづくり」を合言葉に、12月8日（土）、横芝町子ども会クリスマスケーキづくり教室が開催されました。

会場となった文化会館の調理室には、エプロンと三角巾を身にまとったチビッコが大集合。さっそく各班ごとに分かれてのケーキづくりに挑戦しました。また、できあがったケーキをその場で試食し、“自分たちの味”に満足していました。